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VIVE LA EXPERIENCIA

¿

Empresas

1. El gerente general de LACASA dijo que la empresa pretende elevar la valla a los competidores, 
manteniendo la calidad del muro sin exponer la integridad de las vidas humanas.

Cuál fue la motiva-
ción que tuvieron para 
modificar su imagen 
empresarial a través 

de su logo?
La motivación principal era darle 
un aire más fresco y moderno a 
nuestra empresa, de forma tal que 
refleje la evolución de la misma, 
de nuestro portafolio y servicios.  
El logo anterior estaba compuesto 
por las letras de la palabra LACA-
SA con un muro de ladrillos debajo 
de la misma.  Definitivamente, era 
un logo muy presente y arraigado 
en la mente de nuestros clientes.  
En este sentido, pensábamos que 
cambiarlo radicalmente no era 
una opción, sino que debíamos 
mantener la identidad de nuestra 
empresa reflejada en el mismo.  
Fue así que decidimos fusionar 
ambas cosas, las letras de la pala-
bra LACASA con el muro.  El men-
saje oculto es que con nuestros 
productos puedes hacer de todo, 
incluso palabras.

Podemos apreciar que el lema 
también ha cambiado, ya no 
es más “L a Calidad de los 

especialistas” sino que ahora es 
“Vive la experiencia LACASA”...
Efectivamente, y no es que la cali-
dad haya bajado o que haya pasa-
do a un segundo plano.  La calidad 
de nuestro portafolio comercial 
siempre fue reconocida por nues-
tros clientes desde los inicios de la 
empresa y seguirá siendo uno de 

los parámetros más importantes 
en el que siempre trabajaremos 
arduamente.  El hecho es que a lo 
largo de los últimos años hemos 
venido trabajando este concepto 
de la experiencia  LACASA, que es 
lo que nos diferencia de una ma-
nera notable de todas las demás 
ladrilleras.

Compañía Minera Luren, conocida en el sector construcción como Ladrillera LACASA, 
está muy cerca de cumplir 60 años de vida empresarial y de cara a esta celebración 

que muy pocas firmas han logrado, acaba de renovar su imagen institucional a través 
de la modificación de su logo.  El ingeniero Alejandro Garland Stromsdorfer, gerente 

general, nos cuenta  las últimas novedades de esta importante empresa.
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